Le ministre russe de la Défense reçoit à Moscou Ricardo Cabrisas



La Havane, 24 juillet, (RHC).- Le ministre russe de la Défense, Sergueï Choïgou, s'est réuni à Moscou avec Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres de Cuba.

«Le ministre de la Défense de la Russie a souligné l'importance de la coopération entre la Russie et Cuba pour garantir la stabilité et la sécurité dans la région » signale un bref communiqué rendu public peu après l'entretien.

Sergueï Choïgou et Ricardo Cabrisas ont abordé des questions concernant la sécurité régionale et internationale ainsi que des secteurs prometteurs pour la coopération bilatérale.



Radio Habana Cuba